

Náutica (Máquinas)

Marino Ramos Montero.
Eloy Ovidio Galán Orol,
Pedro Murillo Sardina,
José Antonio Avila Hernández,
Jesús Marín Torrecilla,
Eloy Rodríguez Rodríguez,
José María Ortega García.

Madrid, 18 de abril de 1963.

NIETO

MINISTERIO DE HACIENDA

CORRECCION de erratas de la Orden de 27 de marzo de 1963 por la que se convocan oposiciones para proveer doce plazas vacantes en la plantilla del Cuerpo de Profesores químicos de los Laboratorios de Aduanas.

Padecidos diversos errores en la inserción de la Instrucción anexa a la citada Orden, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 93, de fecha 18 de abril de 1963, se transcriben a continuación las oportunas rectificaciones:

En la página 6504, segunda columna, y en la línea 37 de la citada Orden, donde dice: «... del sexto femenino...», debe decir: «... del sexo femenino...».

En la página 6505, primera columna, y en la línea 22, donde dice: «... del citado plaza...», debe decir: «... del citado plazo...».

En la página 6506, primera columna, y en la línea 21, donde dice: «... restantes divida...», debe decir: «... restantes dividida...».

En la misma página, igual columna y en la línea 46, donde dice: «12. Aquellos que figuen...», debe decir: «12. Aquellos que figuren...».

En la página 6509, línea segunda, y en el tema 55, donde dice: «... químicos para usos fotográficos...», debe decir: «... químicos para usos fotográficos...».

En la página 6510, primera columna, y en el tema 57, línea ocho del citado tema, donde dice: «... macromoléculas. El estado...», debe decir: «... macromoléculas. Relaciones entre estructura y propiedades en las macromoléculas. El estado...».

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

ORDEN de 28 de marzo de 1963 por la que se convocan oposiciones para cubrir treinta plazas de Jefes de Negociado de tercera clase del Cuerpo General Técnico de Telecomunicación.

Ilmo. Sr.: Este Ministerio ha tenido a bien disponer se convoquen oposiciones para cubrir treinta plazas de Jefes de Negociado de tercera clase del Cuerpo General Técnico de Telecomunicación, que se compondrán de tres ejercicios eliminatorios.

Estas plazas están dotadas con el haber anual de 15.720 pesetas, dos pagas extraordinarias al año y demás gratificaciones que correspondan.

Queda facultado V. I. para dictar las normas que fueren precisas para el mejor desarrollo de la convocatoria, así como para resolver cuantas incidencias puedan suscitarse en relación con la misma.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 28 de marzo de 1963.

ALONSO VEGA

Ilmo. Sr. Director general de Correos y Telecomunicación,

RESOLUCION de la Dirección General de Correos y Telecomunicación por la que se dictan normas para el desarrollo de las oposiciones a ingreso en el Cuerpo General Técnico de Telecomunicación, convocadas por Orden de 28 de marzo de 1963.

En uso de las facultades que me confiere la Orden ministerial de 28 de marzo del año en curso por la que se convocan oposiciones para cubrir treinta plazas de Jefes de Negociado de tercera clase del Cuerpo General Técnico de Telecomunicación, y de conformidad con lo establecido en el Reglamento de oposiciones y concursos, de 10 de mayo de 1957, he dispuesto que el desarrollo de dichas oposiciones se ajuste exactamente a las normas dictadas en 9 de julio de 1959 («Boletín Oficial del Estado» núm. 173, del día 21), sin más variaciones que las de que a las mismas podrán concurrir los españoles de uno y otro sexo que reúnan los requisitos establecidos en la primera de las mencionadas normas, si bien las vacantes a cubrir por personal femenino no podrán exceder del veinticinco por ciento del total que se adjudique, habida cuenta de las especiales condiciones que requiere la prestación permanente del servicio, en horas diurnas y nocturnas, y la necesidad de respetar las normas dictadas para la protección del trabajo de la mujer, entre otras, en la declaración II. 1. del Fuero del Trabajo, en el Convenio de 9 de julio de 1948, ratificado el 12 del mismo mes, y en el Decreto de 26 de julio de 1957, y de que, en consecuencia, la decimocuarta de aquellas normas, relativa a los documentos que deben presentar los opositores aprobados, quede adicionada con el siguiente apartado:

g) Certificación acreditativa de haber cumplido el Servicio Social de la Mujer o de exención, en su caso, expedida por la Delegación Nacional del expresado Servicio, en los modelos oficiales adoptados por la misma, si el aspirante propuesto pertenece al sexo femenino.

La fecha del comienzo de los ejercicios será la del 25 de noviembre próximo; y se recuerda que los aspirantes deberán cursar sus instancias en la forma prevenida en las normas segunda y tercera de las establecidas en la indicada Resolución de 9 de julio de 1959 dentro del plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de la presente en el «Boletín Oficial del Estado».

Igualmente se advierte que el derecho concedido por la disposición transitoria tercera del Reglamento de la Escuela Oficial de Telecomunicación, de 30 de enero de 1962, a los funcionarios de las Escalas de Radiotelegrafistas, Auxiliar Mixta de Telegrafistas y de Auxiliares Mecánicos, para poder continuar aprobando ejercicios independientes en la presente convocatoria y sucesivas, alcanza únicamente a los que con anterioridad al 26 de febrero del citado año 1962, fecha de la publicación del mencionado Reglamento, tuviesen aprobado algún ejercicio del ingreso en el Cuerpo General Técnico de Telecomunicación.

Madrid, 2 de abril de 1963.—El Director general, M. González.

RESOLUCION de la Dirección General de Correos y Telecomunicación por la que se dictan normas para el desarrollo de las oposiciones a ingreso en la Escala de Auxiliares Mecánicos de Telecomunicación, convocadas por Orden ministerial de 28 de marzo de 1963.

En uso de las facultades que me confiere la Orden ministerial de 28 de marzo del año en curso, por la que se convocan oposiciones para cubrir veinticuatro plazas de Auxiliares mecánicos de Telecomunicación, y de conformidad con lo establecido en el Reglamento de Oposiciones y Concursos de 10 de mayo de 1957, he dispuesto que el desarrollo de dichas oposiciones se ajuste exactamente a las normas dictadas en 28 de julio de 1959 («Boletín Oficial del Estado» número 194, de 14 de agosto siguiente), incluso en lo relativo al sexo y requisitos que habrán de reunir los aspirantes, habida cuenta de las especiales condiciones de esfuerzo físico, peligrosidad y permanencia en horas diurnas y nocturnas del servicio encomendado a dichos funcionarios y la necesidad de respetar las normas dictadas para la protección del trabajo de la mujer, entre otras, en la declaración II. 1. del Fuero del Trabajo, en el Convenio de 9 de julio de 1948, ratificado el 12 del mismo mes, y en el Decreto de 26 de julio de 1957; sin perjuicio de que el apartado segundo de la primera de dichas normas quede sustituido por el que sigue: «Excepcionalmente y por esta sola vez, los Aprendices, Ayudantes de taller y Subalternos de las diversas Escalas de Telecomunicación podrán tomar parte en la convocatoria, siempre que al finalizar el plazo de admisión de instancias no hayan cumplido treinta y cinco años de edad.»

La fecha del comienzo de los ejercicios será la del 21 de octubre próximo, y se recuerda que los aspirantes deberán cursar sus instancias en la forma prevenida en las normas segunda y tercera de las establecidas en la indicada Resolución de 23 de julio de 1959, dentro del plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de la presente en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 3 de abril de 1963.—El Director general, M. González.

RESOLUCION de la Dirección General de Correos y Telecomunicación por la que se dictan normas para el desarrollo de las oposiciones a ingreso en la Escala Auxiliar Mixta de Telegrafistas, convocadas por Orden ministerial de 23 de marzo de 1963.

En uso de las facultades que me confiere la Orden ministerial de 23 de marzo del año en curso por la que se convocan oposiciones para ingreso en la Escala Auxiliar Mixta de Telegrafistas, y de conformidad con lo establecido en el Reglamento de oposiciones y concursos, de 10 de mayo de 1957, he dispuesto que el desarrollo de dichas oposiciones se ajuste exactamente a las normas dictadas en 9 de julio de 1959 («Boletín Oficial del Estado» núm. 176, del día 24), si bien las vacantes a cubrir por personal femenino en esta convocatoria no podrán exceder del veinticinco por ciento del total que se adjudique, habida cuenta de las especiales condiciones que requiere la prestación permanente de servicio, en horas diurnas y nocturnas y muchas veces en estaciones unipersonales, y la necesidad de respetar las normas dictadas para la protección del trabajo de la mujer, entre otras, en la declaración II. 1, del Fuero del Trabajo en el Convenio de 9 de julio de 1948, ratificado el 12 del mismo mes, y en el Decreto de 26 de julio de 1957.

Asimismo serán admitidos en la convocatoria los Auxiliares Administrativos de las Asociaciones Benéficas de Telecomunicación, a cuyo efecto quedan equiparados a los Auxiliares interinos, tanto en cuanto al límite máximo de edad como al lugar donde han de verificar los ejercicios y curso de prácticas, a que se refieren las primera, segunda y decimosexta de las citadas normas.

La fecha del comienzo de los ejercicios será la del 4 de noviembre próximo; y se recuerda que los aspirantes deberán cursar sus instancias en la forma prevenida en las normas segunda y tercera de las establecidas en la mencionada Resolución de 9 de julio de 1959 dentro del plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de la presente en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 2 de abril de 1963.—El Director general, M. González.

RESOLUCION de la Dirección General de Correos y Telecomunicación por la que se rectifica el nombre del opositor don Francisco Navarro López en la lista de opositores admitidos para tomar parte en las oposiciones convocadas por Orden de 24 de septiembre de 1962 para cubrir vacantes en el Cuerpo Técnico de Correos.

En la lista de opositores admitidos para tomar parte en las oposiciones convocadas por Orden de 24 de septiembre de 1962 para cubrir vacantes en el Cuerpo Técnico de Correos, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 40, de 15 de febrero último, aparece don Francisco Navarro López, a quien correspondió el número 111.

Probado documentalmente que el interesado sufrió error material al consignar el nombre de Francisco en la instancia por la que solicito tomar parte en la oposición, en lugar de Pedro, que es el que aparece en el Registro Civil.

Esta Dirección General, visto el informe de la Asesoría Jurídica y usando de las facultades que le están conferidas por Orden ministerial de 29 de septiembre de 1962, ha acordado estimar la petición formulada por don Pedro Navarro López y considerar procedente la rectificación solicitada, entendiéndose, por lo tanto, que el opositor de referencia es don Pedro Navarro López, en lugar de don Francisco Navarro López.

Lo digo a V. S. a los efectos oportunos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 16 de abril de 1963.—El Director general, P. D., Julio Nieves.

Sr. Jefe de la Sección Central de Personal de Correos.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

RESOLUCION de la Jefatura de Obras Públicas de Valencia por la que se anuncia concurso-oposición entre el personal de la categoría inmediata inferior, con un año de antigüedad en la misma, para proveer una vacante de Celador.

Autorizada esta Jefatura por Orden de la Dirección General de Carreteras y Caminos Vecinales de fecha 4 del corriente para convocar concurso-oposición, entre el personal de la categoría inmediata inferior, con un año de antigüedad en la misma, para proveer una vacante de Celador en la forma y condiciones previstas en las secciones primera y segunda del capítulo tercero del vigente Reglamento General de los Camioneros del Estado, artículo 16 y 25, se hace público a fin de que durante el plazo de treinta días naturales, contados a partir del siguiente al en que se publique este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», puedan cuantos estimen reúnen los requisitos necesarios presentar sus instancias en las oficinas de esta Jefatura, calle del Pintor Sorolla, número 4, durante los días hábiles y desde las diez a las trece horas.

Se advierte que al concurso-oposición en cuestión podrá concurrir personal de otras provincias, siempre que reúnan las condiciones reglamentarias.

Se estimarán como méritos (artículo 28 del Reglamento):

- 1.º La posesión de títulos o diplomas de capacitación o perfeccionamiento profesional.
- 2.º La antigüedad en el Servicio sin nota desfavorable.
- 3.º El sentido de responsabilidad, iniciativa y dotes de mando.
- 4.º Los premios, recompensas y menciones honoríficas que consten en el expediente personal.
- 5.º Cualquier otro de naturaleza similar, a juicio del correspondiente Tribunal.

Estos concursos-oposición se celebrarán en esta capital y serán juzgados por un Tribunal nombrado por el ilustrísimo señor Director general de Carreteras y Caminos Vecinales (artículo 20 del Reglamento), que procederá a la propuesta de admisión de acuerdo con lo establecido en el artículo 21 del mismo Reglamento.

Valencia, 23 de abril de 1963.—El Ingeniero Jefe, T. Quesada, 2.931.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Universitaria referente a los opositores a las cátedras de «Derecho mercantil» de las Facultades de Derecho de las Universidades de Santiago, La Laguna y Valencia.

De conformidad con lo dispuesto en el Decreto de 10 de mayo de 1957 y Orden de 30 de septiembre del mismo año («Boletín Oficial del Estado» del 11 de noviembre siguiente).

Esta Dirección General ha resuelto:

Primero. Anunciadas a oposición por Ordenes ministeriales de 20 de enero y 2 de noviembre de 1962 y 31 de enero del corriente año («Boletín Oficial del Estado» de 6 de marzo y 20 de noviembre de 1962 y 27 de febrero de 1963) las cátedras de «Derecho mercantil» de la Facultad de Derecho de las Universidades de Santiago, La Laguna y Valencia, se declaran admitidos a estas oposiciones los siguientes aspirantes:

- D. José María Muñoz Martínez.
- D. Carlos Fernández-Novoa Rodríguez.
- D. Manuel Broseta Pont.
- D. Luis Suárez-Llanos Gómez.
- D. Fernando Laguna Ibáñez.
- D. Justino Duque Domínguez.
- D. Jesús N. Martí Sánchez.
- D. Enrique Seco Caro.
- D. Luis Amat Escandell.
- D.ª Teresa Puente Muñoz.